



FR **NETTOYANT POUR
INSECTES ET RÉSIDUS**

Caractéristiques: Un prétraitement efficace et non corrosif qui dissout facilement les résidus frais ou secs d'insectes. Sans danger pour toutes les surfaces, y compris le verre, le chrome, le plastique et la peinture.

Utilisations: À utiliser comme prétraitement avant le lavage du véhicule sur les zones où des résidus d'insectes sont présents. Idéal pour éliminer facilement les résidus d'insectes, fientes d'oiseaux, et autres débris et résidus tenaces.

Mode d'emploi: Rincer légèrement la surface. Vaporiser une quantité généreuse directement sur les zones à nettoyer. Laisser le produit agir sur la surface pendant environ 5 minutes. Frotter avec une éponge à insectes. Rincer abondamment à l'eau.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.



IP Art. 0893470010 083

CA Art. 893.470010 083



**BUG AND RESIDUE
REMOVER**

Ready-to-use

**NETTOYANT POUR
INSECTES ET
RÉSIDUS**

Prêt à l'emploi



Net content/Contenu net:

20 L (5.3 US gal)

EN **BUG AND RESIDUE
REMOVER**

Features: An effective and non-corrosive pre-treatment to easily dissolve fresh or dried on insect residue. Safe for all surfaces including glass, chrome, plastic and paint.

Uses: Use as a pre-treatment before using a car wash on areas where insect residue is present. Ideal for easy removal of insect residue, bird droppings, and other stubborn debris and residues.

Directions: Lightly rinse surface. Spray generously directly to areas to be cleaned. Allow product to sit on surface for approximately 5 minutes. Agitate with bug sponge. Rinse thoroughly with water. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/
Voir le **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appeler
1-800-263-5002

Manufactured for/Fabriqué pour
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd,
Guelph, ON N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).